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BETILED! FRANÇAIS

LE JEU
Vous devez extraire l’énergie contenue dans les cristaux des jeux vidéo.
Assemblez-les  judicieusement  et  l’univers  vous  appartiendra !  Soyez
rapides car ils sont instables et exploseront si vous n’allez pas assez vite.

COMMENT JOUER
Votre  but  est  d’assembler  les  cristaux  afin  de  libérer  leur  énergie.  Ils
doivent être alignés en rangées ou en colonnes au moins par trois.  Ils
disparaissent  alors  en laissant  un espace  qui  est  ensuite  pris  par  les
cristaux placés au-dessus d'eux. Choisissez le cristal à déplacer avec le
curseur  clignotant,  puis  sélectionnez-le  et  déplacez-le.  Ce  cristal
échangera  sa position  avec  le  cristal  contiguë à la  direction que  vous
aurez choisie. La quantité d'énergie que vous avez besoin de libérer avec
chaque  type  de  cristal  est  affichée  à  l'écran.  Une  fois  que  vous  avez
rassemblé assez d'énergie, vous passez au niveau suivant.

MODES DE JEU
Arcade :  Aidez  Cirilo  à  assouvir  sa  soif  de  domination  du  monde.  Un
nouveau  set   de  cristaux  vous  attend  tous  les  cinq  niveaux  (utilisable
ensuite dans les autres modes de jeu). À partir du sixième niveau,  vous
découvrirez des cristaux spéciaux. Certains seront très utiles tandis que
d’autres sont particulièrement dangereux.

Normal: Choisissez votre set de cristaux parmi ceux débloqués en mode
Arcade et essayez de faire le meilleur score dans ce mode de jeu continu
sans cristaux spéciaux.

Special: Comme le mode Normal avec des cristaux spéciaux. Vous devez
atteindre le sixième niveau en mode Arcade pour débloquer ce mode.

Dans n'importe quel mode, un cristal différent à chaque niveau et indiqué
sur le côté du plateau de jeu vous rapporte le double de points. Utilisez les
touches fléchées et la barre d'espace ou un joystick pour jouer. Appuyez
une fois sur "ESC" pour mettre le jeu en pause (n'importe quelle touche
pour reprendre), deux fois pour arrêter la partie.

ENGLISH

THE GAME
Extract the energy from the videogame crystals,  assemble them wisely
and  the  universe  will  be  yours!  Do  it  quickly,  these  blends  are  too
unstable. If you don't get it at time all will explode in your face.

HOW TO PLAY
Your goal is to join crystals in order to release their energy. To do that,
crystals must be aligned in rows or columns of at least three. When that
happens,  they  will  disappear  leaving  space  which  will  be  immediately
taken by  crystals  above  them.  Choose which  crystal  to  move with  the
blinking  cursor,  then  select  and  move  it.  The  crystal  will  exchange
positions with the contiguous one you chosen. The amount of energy you
need to release from each kind of crystals is displayed on screen. Once
you've gathered enough energy, you'll get to the next level.

GAME MODES
Arcade: Help Cirilo in his  endeavor to rule the world. A different set of
crystals  awaits  each  five  levels  (then available  in  other  game modes).
From the sixth level, you'll find special crystals. Some of them are useful
but others are quite dangerous.

Normal: Choose a graphic set from those unlocked in Arcade mode and
try to get the higher score in this straightforward mode, without special
crystals. 

Special: Like Normal mode but with special crystals. You have to play at
least until the sixth level in Arcade mode to unlock this feature.

In any game mode a crystal, different for each level and mentioned on the
side of the game area will give you double score. Use your joystick or the
cursor keys and spacebar to play. Press "ESC" to pause the game (any
other key to resume), twice to abort and return to main screen. 


